



Wir

- Einstieg in eine zukunftsstarke Branche
- attraktive Ausbildungsvergütung
- flexible und verlässliche Dienstplanung
- strukturierte Anleitung von erfahrenen Kolleginnen und Kollegen
- aufgeschlossene und motivierte Teams

+ Du

- mind. Realschulabschluss oder Hauptschulabschluss mit zweijähriger Berufsausbildung oder einjähriger Pflegehelfer-Ausbildung
- gute deutsche Sprachkenntnisse in Wort und Schrift
- Teamgeist, Empathie und Verantwortungsbewusstsein
- Bereitschaft zum Schichtdienst und zur Arbeit an Wochenenden und Feiertagen

= Gemeinsam!



Du hast noch Fragen?

Dann wende dich gerne an uns!

- ☎ 07232 79780
- @ hl@aph-remchingen.de
- 🌐 www.altenpflegeheim-remchingen.de



Du möchtest dich bewerben?

Das freut uns sehr!

Bitte schicke uns folgende Unterlagen:

- Motivationsschreiben
- Lebenslauf
- Abschlusszeugnis(se)

An diese Adresse:

Altenpflegeheim Remchingen
 Friedemann Albrecht
 San-Biagio-Platani-Platz 1
 75196 Remchingen



Ausbildung als

PFLEGEFACHFRAU/ -MANN

Die Ausbildung

Neue generalistische Pflegeausbildung

Seit dem Jahr 2020 werden die bisherigen Pflegeausbildungen zu einer gebündelten Ausbildung zusammengefasst. Das bedeutet, dass die Auszubildenden nach ihrem Abschluss die Qualifikation und die Möglichkeit haben, in allen Bereichen der Pflege zu arbeiten.



Tätigkeit im Überblick

Pflegefachleute betreuen Menschen in allen Versorgungsbereichen der Pflege. Sie führen ärztlich veranlasste Maßnahmen aus, assistieren bei Untersuchungen, dokumentieren Patientendaten und wirken bei der Qualitätssicherung mit. Im Altenpflegeheim bedeutet das beispielsweise, die Senioren bei Körperpflege, Nahrungsaufnahme und Medikamenteneinnahme zu unterstützen, sie zu Aktivitäten zu motivieren und ihnen bei persönlichen Angelegenheiten zu helfen.

Mögliche Arbeitsfelder

Zur Auswahl stehen natürlich die Altenpflege, aber auch die (Kinder-)Krankenpflege. Pflegefachleute arbeiten in Kliniken, Gesundheitszentren, Altenpflegeheimen, Anlagen für betreutes Wohnen, sozialen Einrichtungen oder im ambulanten Dienst.

Das Altenpflegeheim Remchingen

Nicht nur satt und sauber.

In unserem Heim leben 89 ältere Menschen. Als ein Eigenbetrieb der Gemeinde Remchingen arbeiten wir ganzheitlich, umfassend und selbstverständlich nach den neuesten pflegerischen Standards. Alt werden ist oft nicht einfach, umso mehr möchten wir in unserem Heim auf Grundlage des christlichen Menschenbildes ein neues Zuhause schaffen und gestalten.



Wir lernen zusammen.

Nicht nur unsere Auszubildenden sind am Lernen. Alle Mitarbeiter/-innen besuchen regelmäßig Fort- und Weiterbildungen. Aber natürlich werden vor allem unsere Schüler/-innen besonders unterstützt und gefördert. Dazu gehören bei uns eine strukturierte Anleitung, Vertrauen untereinander und das Gefühl, gut aufgehoben zu sein.



Ein gemeinsamer Strang.

Wir arbeiten nicht nur gemeinsam, wir haben auch Spaß zusammen. Bei alledem sind uns ein wertschätzender, respektvoller Umgang und eine offene Kommunikationskultur sehr wichtig. Wir alle - Teams, Wohnbereichsleitungen, Pflegedienstleitung und Heimleitung - legen Wert auf einen vertrauensvollen Umgang und ein konstruktives Miteinander.

